



An unsere Geschäftspartner, Kunden und Freunde

Langenthal, Anfang Juli 2023

Eine neue Leitung wird die Ducksch Anliker Gruppe in die Zukunft führen

In den letzten Jahrzehnten durfte ich Ducksch Anliker leiten und weiterentwickeln. Letztes Jahr wurde mein langjähriger Geschäftspartner und Wegbegleiter, Markus Gerber, pensioniert. Auch Sandra Hügli und Tom Jungreitmair, mit denen ich eine langjährige Geschäftspartnerschaft pflege, haben mehr Arbeitsjahre hinter als noch vor sich.

Mir war es immer ein wichtiges Anliegen, die Nachfolge der Unternehmungsgruppe frühzeitig zu regeln und der gewachsenen Grösse und den zukünftigen Herausforderungen gerecht zu werden. Dieser Gedanke und die Überzeugung zu diesem Schritt haben sich im Verlaufe der letzten Jahre gefestigt und so habe ich entschieden, die Leitung der Ducksch Anliker Gruppe in neue Hände zu geben und mich in Zukunft auf die Rolle des Verwaltungsratspräsidenten zu fokussieren.

Im Rahmen eines Workshops unter externer Leitung haben wir die zukünftige Struktur von Ducksch Anliker neu definiert. Dabei stand eine team- und kundenorientierte Lösung ebenso im Vordergrund, wie eine zukunftsgerechte Leitung der Organisation. Während den vergangenen Jahren haben sich mehrere Mitarbeitende für Führungsaufgaben empfohlen, denen wir mit Überzeugung die Verantwortung übertragen haben.

Gian Kämpf neuer CEO der Ducksch Anliker Gruppe

Mein Nachfolger als CEO der DA Gruppe ist Gian Kämpf, welcher die letzten fünf Jahre bereits mehrere Projekte innerhalb der Unternehmungsgruppe geleitet hat. Mit Gian Kämpf verbindet mich eine langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit und Geschäftsbeziehung, sei es beim SC Langenthal oder bei der SR Gruppe, unserer Familienholding.

Sandra Hügli leitete seit 23 Jahren die kaufmännischen Geschicke der Unternehmung. Im Zuge des Wachstums der letzten Jahre und der Neustrukturierung der Organisation fokussiert sich Sandra Hügli in Zukunft vermehrt auf die Rolle als Verwaltungsrätin sowie die Leitung der Immobilien.

Manuel Huber übernimmt als CFO | COO die betriebswirtschaftlichen Bereiche und Prozesse und fungiert seit 2022 auch als Partner. Er war in den letzten beiden Jahren beim Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand- und Beratungsunternehmen BDO engagiert und leitete zuvor die Neue Grasshopper Fussball AG.

Tom Rickli übernimmt die Standortleitung des Hauptsitzes in Langenthal und amtiert als Vorsitzender der Geschäftsleitung. Er kennt das Unternehmen seit über 25 Jahren, 12 Jahre davon als Partner und hat während dieser Zeit mit seinem Team erfolgreich diverse Bauprojekte im In- und Ausland realisiert. Die Geschäftsleitung wird durch die weiteren Partner Tom Jungreitmair (Geschäftsleiter Industrie | Retail), Michael Fischer (Geschäftsleiter Zürich), Manuel Huber und Gian Kämpf ergänzt.



**DUCKSCH
ANLIKER**

Architektur
Entwicklung
Totalunternehmung
Immobilien

Teamspirit, Unternehmertum und Kontinuität

Vor zwei Jahren feierte das Unternehmen Ducksch Anliker das 50-jährige Firmenjubiläum. Seit nunmehr 46 Jahren darf ich ein prägender Teil unserer Unternehmensgeschichte sein. Dass das stete Wachstum möglich war und wir auch aus schwierigen Phasen gestärkt herausgefunden haben, ist vor allem dem von uns gelebten und mir wichtigen «Teamspirit» zu verdanken.

Auch die Werte «Unternehmertum» und «Kontinuität» prägten und prägen unser Handeln und Wirken bis heute. Wichtig ist uns, dass unsere Mitarbeitenden die Möglichkeit haben, sich zu entfalten und weiterzuentwickeln – und an unserem gemeinsamen Erfolg partizipieren können. So haben sich seit 2004 diverse Partner der Unternehmensgruppe angeschlossen.

Potenzial erkennen und Mehrwert schaffen

Der Auftrag von Ducksch Anliker ist es, das Potenzial von Lebensräumen zu erkennen, diese den individuellen Bedürfnissen entsprechend zu entwickeln und so einen Mehrwert für Mensch und Umwelt zu schaffen. Um dieser Aufgabe nicht nur gerecht zu werden, sondern sie bestmöglich zu erfüllen, hat sich unser Unternehmen zum Gesamtleister entwickelt. Das heisst, wir bieten unseren Kunden ein umfassendes Angebot aus einer Hand, das von der Projektentwicklung bis hin zur Bewirtschaftung der Immobilie reicht: **Architektur, Entwicklung, Totalunternehmung und Immobilien** – das sind unsere Kompetenzen.

Werte mitnehmen, Neues entwickeln

«Wir sind motiviert und überzeugt, dass wir das in uns gesetzte Vertrauen erfüllen werden. Wir nehmen Bewährtes mit und entwickeln Neues – um für Sie der leistungsfähige und zuverlässige Partner zu bleiben», lässt sich der neue CEO, Gian Kämpf zitieren.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Treue zu unserer Unternehmensgruppe und freuen uns auf weitere gemeinsame und inspirierende Projekte.

Mit unseren besten Wünschen und freundlichen Grüssen

Ducksch Anliker Gruppe



Stephan Anliker

Präsident des Verwaltungsrates
Partner



Gian Kämpf

Gruppen-CEO
Partner



Neuorganisation Personen und Funktionen DA Gruppe

Verwaltungsrat Ducksch Anliker Holding AG (DA Gruppe)

Stephan Anliker	Präsident des Verwaltungsrates
Sandra Hügli	Mitglied des Verwaltungsrates
Werner Meyer	Mitglied des Verwaltungsrates

Die Aktionäre streben per 2024 eine Neukonstituierung und Erweiterung des Verwaltungsrates an.

Gruppenleitung Ducksch Anliker Holding AG

Gian Kämpf	Gruppen-CEO
Manuel Huber	CFO COO
Tom Rickli	Geschäftsleiter Langenthal
Stephan Anliker	Präsident des Verwaltungsrates
Sandra Hügli	Leitung Immobilien

Geschäftsleitung Ducksch Anliker AG

Tom Rickli	Geschäftsleiter Langenthal (Vorsitz)
Tom Jungreitmair	Geschäftsleiter Industrie Retail
Michael Fischer	Geschäftsleiter Zürich
Gian Kämpf	Gruppen-CEO
Manuel Huber	CFO COO

Bereichsleitung Ducksch Anliker AG

Daniel Aegerter	Ausführung Industrie Retail
Nick Fankhauser	Entwicklung
Martina Heuscher	Planung Wohnen Gewerbe
Melanie Kunz	Ausführung Wohnen Gewerbe
Roger Stadelmann	Kalkulation Wohnen Gewerbe

Ducksch Anliker Immo Management AG

Eveline Egger	Geschäftsleiterin
---------------	-------------------

Mitarbeitende

Insgesamt wirken an den Standorten Langenthal, Zürich und Luzern über 80 Mitarbeitende für die DA Gruppe und für unsere Kunden.

Inhaber DA Holding AG

Stephan Anliker	seit 1986
Sandra Hügli	seit 2004
Tom Jungreitmair	seit 2004
Tom Rickli	seit 2011
Michael Fischer	seit 2018
Gian Kämpf	seit 2019
Manuel Huber	seit 2022

Teilhaber DA Partner Holding AG

Daniel Aegerter	seit 2022
Roger Stadelmann	seit 2022
Martina Heuscher	seit 2023

Teilhaber DA Immo Management AG

Eveline Egger	seit 2021
---------------	-----------

Die DA Gruppe bleibt mitsamt ihren Tochtergesellschaften auch nach der Neuorganisation ein inhabergeführtes Unternehmen.

Namensänderungen Tochtergesellschaften

Ducksch Anliker Architekten AG	neu ab 1. Juli
Ducksch Anliker Totalunternehmung AG	neu ab 1. Juli

Ducksch Anliker AG
Ducksch Anliker Immobilien AG